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05.12.2023

Beantwortung der Einwohneranfrage - Stand zur Vorbereitung zum 70. Jahrestag des Wartburg-
Stadions
(EAF-0151/2023)

Sehr geehrter Herr B.,

Herrn B.

99817 Eisenach

ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt:

zu 1.
Eine Aufnahme in den Haushalt 2024 konnte aufgrund anderweitiger Prioritäten von Seiten der
Verwaltung nicht vorgeschlagen werden. Der IBWT empfahl am 27.11.2023 die Prioritätenliste
für den Haushalt 2024. Mittel für die Sanierung des Wartburgstadions sind darin nicht
vorgesehen.

zu 2.
Vorrangig sind Sanierungsarbeiten am Ostturm vorgesehen.

zu 3.
Eine Sanierung des Denkmals kann aufgrund anderweitiger Prioritäten bei städtischen
Maßnahmen nicht umgesetzt werden und ist daher derzeit mit ausschließlich städtischen
Mitteln nicht geplant. Gerne unterstützt die Stadt den KSB bzw. Sportvereine bei der
Einwerbung von Spendenmitteln, um eine Sanierung baldmöglichst vornehmen zu können.
Erste Gespräche mit dem KSB fanden diesbezüglich statt.

Der ganze Bereich südlich des Stadionsmuss im Zuge des Hochwasserschutzes überplant und in
den nächsten Jahren komplett umgestaltet werden. Über mögliche Baumpflanzungen können
daher derzeit keine verlässlichen Aussagen getroffen werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Katja Wolf
Oberbürgermeisterin


